

Home / Culture / Ciné/TV

La folie des courts-métrages



03.10.2019

Cinéma » La Nuit du court-métrage revient ce vendredi 4 octobre au cinéma Rex, à Fribourg. La soirée promet un kaléidoscope de sensations: animation, fiction, documentaire... En tout, seize films seront projetés dans une ambiance festive.

Le riche programme s'articule en quatre sections. La nuit débutera à 20 heures avec une sélection de courts-métrages helvétiques qui montreront au public la grande variété des productions locales. Des films qui chaque année font le tour des festivals et remportent des prix. Puis la section Going mad tentera de prouver que le court-métrage est un espace de créativité sans borne pour les cinéastes. Une femme qui rejoint un troupeau d'éléphants? Un coq tyrannique et caractériel? Des astronautes aux prises avec un éleveur de moutons en Islande? Rien n'est trop fou!

Les quatre films de la section The kids are alright s'intéresseront quant à eux aux troubles de l'adolescence. Quatre œuvres qui disent la jeunesse avec humour et impertinence. La soirée se terminera avec deux films en lice pour les Oscars: le film canadien *Fauve* et l'américain *Skin*. L'âge légal de cette Nuit du court-métrage est fixé à 16 ans ou 14 ans si les jeunes sont accompagnés d'un adulte.

OLIVIER WYSER

Ve dès 20 h, Fribourg

Cinemotion Rex.